

AVIS AUX CITOYENS DE RACINE

Durant les prochaines semaines, une équipe commencera des travaux d'entretien pour la vitalité des allées de pommiers longeant les voies routières du village. Ce projet, qui s'échelonne sur quelques années, vise à préserver la beauté des allées printanières tout en diminuant les risques de propagation de maladies, principalement de la brûlure bactérienne. La priorité sera donnée aux secteurs dont la maladie a le plus progressé. Les pommiers de rue des autres secteurs seront entretenus les années suivantes.

La brûlure bactérienne provoque le dessèchement rapide des branches et peut mener à la mort de l'arbre. De plus, la maladie peut affecter tous les types d'arbres fruitiers. Si vous notez la présence de la maladie sur les arbres de votre terrain, vous devez tailler les branches affectées à minimum 30 cm en bas de la plaie desséchée, au niveau d'un embranchement, et les brûler. Il ne faut surtout pas composter les branches malades au risque de répandre davantage la maladie.

L'équipe municipale vous remercie de votre collaboration

Racine

